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20 de outubro de 2008 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A DESTINAÇÃO DE VIGIA PARA PROMOVER 
A SEGURANÇA DA ESTAÇÃO PARADA DAS ARTES E 
LOCAIS PRÓXIMOS À LINHA FERREA 

                                                                                                              
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

Fomos procurados por munícipes que solicitaram 
nossa intervenção junto ao Executivo Municipal, visando a destinação de um 
vigia para promover a segurança da Estação Parada das Artes e locais próximos 
à linha férrea. 

 

Esclarecem os munícipes que é grande o número 
de incidência de furtos no local, que também já se tornou um ponto de 
encontro para usuários de drogas. 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de ser destinado um 
vigia para promover a segurança da 
Estação Parada das Artes e nos locais 
próximos à linha férrea? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 20 de outubro de 2008. 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

              Vereador – PSDB  
SK/sk 
 

 
 
 


